

Un document d'appui au budget 2017 sera présenté devant le Tribunal Suprême du Venezuela



Caracas, 19 octobre, (RHC).- Un document d'appui au projet de budget du gouvernement vénézuélien pour 2017, signé par 20 gouverneurs et 270 maires, sera envoyé au Tribunal Suprême de Justice dans le but de faciliter l'approbation des lignes de travail proposées par le président, Nicolás Maduro.

Ce projet de budget dépasse 800 milliards de dollars, chiffre calculé à partir d'une moyenne de 30 dollars le baril de pétrole.

Plus de 70% de cette somme sera destinée aux investissements de programmes sociaux menés à bien par le gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109292-un-document-dappui-au-budget-2017-sera-presente-devant-le-tribunal-supreme-du-venezuela>



Radio Habana Cuba